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令和 ３ 年   月  日 

 

 

野辺地町長  野 村 秀 雄  様 

 

 

                    野辺地町新庁舎建設等検討委員会 

                    委員長  戸 澤   栄 

 

 

野辺地町新庁舎基本設計の検討等について（答申） 

 

 

 令和２年１２月１９日に諮問のあった野辺地町新庁舎基本設計の検討等について、

次のとおり答申します。 
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 当委員会では、諮問された 

  ・ 町民にとって使いやすく、長く愛される庁舎とするためのアイデア 

  ・ 具体的な配置・平面計画に関する諸条件 

などについて、検討してきました。 

 

 各委員からは様々な意見が出されましたが、当委員会の検討結果としては、 

 新庁舎ワークショップで出された意見などを参考とし、以下の事項を要望として

まとめ、報告します。 

 

〇町民検討委員会からの基本設計に対する要望事項 

 

 ①町民が気軽に立ち寄ることができる庁舎となるよう、町民ホール、町民ラウン

ジ、議場など町民に開放を検討している部分については、多目的に利用しやすいよ

うな配置・設備構成とし、休日や夜間も安全に利用ができるようなセキュリティの

配慮をしてほしい。 

 

 ②野辺地町の新たなシンボルとして、「顔」となるメインエントランスは町民から

分かりやすく、かつ機能的になるような配慮をすること。また、待合ロビーや町民ラ

ウンジには町の様々な情報が得られるような掲示や町の子供たちの作品などが展示

できるような配慮を実施設計で行ってほしい。 

 

 ③子育て世帯が手続きしやすいように、窓口、相談室、授乳室、キッズスペース等

については、動線をよく考えて配置してほしい。 

 

 

以上 
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以下、参考 

 

委員会での発言メモ 

 建設時の工事スペースと利用する町民のためのスペース配慮 手間本 12/9 

 議場を議会以外にも利用できるように 戸澤 12/9 

 駐車場等整備後の排水の検討を 戸澤 12/9 

 3階の町民ﾗｳﾝｼﾞは町の歴史や絵や議会資料を展示し行きやすい空間に 野坂 1/12 

 歩道の確保など来庁者への安全配慮を 山崎 1/12 

 庁舎玄関近くへの優先的駐車場の配置など来庁者に優しいものに 戸澤 1/12 

 駐車場をイベント利用させるのか（ワークショップ報告に対し） 山崎 1/12 

 屋上を（イベントなどで）使えないか 戸澤 1/12 

 駐車台数は多く（表示）したほうが良い 岡山、戸澤 1/12 

 

ワークショップでの発言メモ（委員） 

 キッズスペースを適切な場所に配置して 野坂 1/16 

 庁舎を皆が集まれる、情報が得られる場所に 野坂 1/16 

 

ワークショップでの発言メモ（委員以外） 

 防災無線アンテナを庁舎屋上に設置 亀田 12/18 

 駐車場はお寺の通夜のときにも利用できるように 平尾 12/18 

 駐車場（や庁舎の一部）をイベント利用できるように 佐藤、平尾 12/18 

 国道側を庁舎の顔に 平尾 12/18 

 庁舎を児童が親を待つ場所に 平尾 12/18 

 駐車場をイベント利用することを想定して駐車場と広場を区分しては 臼田 12/18 

 行在所との一体利用 佐藤 12/18 

 木材を多めに使用してほしい 佐藤 12/18 

 50年後に(ATMのように)窓口が自動化されることも考えて配置して 平尾 1/16 

 １階の町民ラウンジで議会中継を見られるように 平尾、亀田 1/16 

 議会のライブ配信を 佐藤 1/16 

 駐車場（や庁舎の一部）をイベント利用できるように 佐藤、平尾 1/16 

 すべての課が見通せるようなわかりやすい配置を 魚住 1/16 

 防災無線アンテナを庁舎屋上に設置 亀田 1/16 

 自然光で採光して 平尾 1/16 

 町民ホールを土日に利用できるように（セキュリティ含） 佐藤、平尾 1/16 

 なるべく課は１階に集めてほしい 平尾 1/16 


